



Max-Josephs-Platz Rosenheim: schön, aber leer

Beitrag

Noch sind die Temperaturen oft mal nicht so lauschig wie man sich das fürs Frühjahr wünschen würde, so sind die vielen schönen Sitzgelegenheiten von den Straßencafes und Gaststätten leider auch die vergangenen Tage leer geblieben. Auch die Wetteraussichten für die nächsten Tage sind leider nicht vielversprechend.

Bleibt nur zu hoffen, dass es bald eine Wende gibt und bei lauschigen Wetterbedingungen u. a. auch die genussvollen Sitzgelegenheiten Im Freien ausgiebig genossen werden können.

Foto: Herbert Reiter – Blick auf den auf Gäste wartenden Max-Josephs-Platz in Rosenheim



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Bayern
2. Max-Josephs-Platz
3. Rosenheim